Ferienheim Marienheim in Muggendorf



Wir dürfen unser schönes Ferienhaus in Muggendorf vorstellen: Das Marienheim liegt im Ortsteil Thal nahe den bekannten Myrafällen, am Fuße des Unterbergs. Das Haus bietet Platz für bis zu 30 Personen. Es eignet sich besonders für gemeinschaftliche Tage in schöner Natur. Ob Ferienlager, Freunde- oder Familien- Wochenenden, hier ist Vieles möglich. Unser Heim ist ein Selbstversorgerhaus und ist mit jeglichem Komfort (wie Heizung, Duschen, WC´s, Küche etc.) ausgestattet. Erholsame Tage sind hier also im Sommer und Winter möglich.

Bei Interesse für einen Aufenthalt oder nähere Infos kontaktieren Sie bitte Hrn. Pfarrer Mucha oder senden Sie ein e-mail an <u>ferienheim.muggen-dorf@gmx.at</u>

Sandra Grabner

Rom - Als "Pilger der Hoffnung" in die "Ewige Stadt" Gemeinsame Pilgerreise des Seelsorgeraums Kaisereck und des Pfarrverbands am Petersbach zum Heiligen Jahr 2025



Alle Wege führen bekanntlich nach Rom. Das gilt vor allem für das Heilige Jahr, das seit dem Jahr 1300 alle 25 Jahre stattfindet und in dem sich auch